

There are no translations available.

Circular 2302-2022

Transcribimos a ustedes un artículo muy interesante sobre la evolución del salario mínimo en México en los últimos años.

El artículo fue escrito por la redacción de El economista el 28 de agosto del 2022.

CAPITAL HUMANO

¿Cómo ha evolucionado el salario mínimo general en México?

En los últimos cuatro años, el salario mínimo ha incrementado de manera sustancial después de haberse mantenido estancado por muchos años. Las autoridades aseguran que la política de recuperación salarial puede sostenerse sin impactos adicionales en la inflación.

Hasta el 2017, el salario real se mantuvo estancado debido a la política de contención que diferentes administraci

ones implementaron. El argumento para mantener bajos los salarios mínimos fue que esta política era favorable para mantener la inflación bajo control.

Pese a ello, desde 2018 se iniciaron los incrementos en el salario mínimo como parte de la política de recuperación salarial. Desde entonces, el salario mínimo real se ha incrementado 26%, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social.

Al último corte, México presenta un salario mínimo nominal (contractual) de 172.9 pesos diarios y real de 143.4 pesos diarios.

Será importante ver si con el proceso inflacionario que esta sufriendo el país, un aumento salarial no incentiva la inflación.

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”